

# *Confirma departamento norteamericano de defensa uso de armas químicas por terroristas en Siria e Iraq*

---



Damasco, 16 feb (RHC) El grupo terrorista autodenominado Estado Islámico empleó armas químicas contra unidades kurdas en territorio de Iraq y Siria, confirmaron dos funcionarios del Departamento estadounidense de Defensa.

Afirmaron los informantes, quienes prefirieron conservar el anonimato, que se emplearon sustancias prohibidas en los ataques ejecutados en agosto último contra milicias populares integradas por ciudadanos kurdos.

Ambos especialistas norteamericanos citaron al gas de mostaza de azufre como la sustancia utilizada en el ataque ocurrido en la norteña ciudad iraquí de Makjmúr.

Por su parte, Rusia advirtió que la oposición siria apoyada por Arabia Saudita, Estados Unidos y Turquía podía convertirse en una estructura terrorista similar a Al Qaeda, sin un control ni influencia de parte de sus patrocinadores.

Al recordar que las maniobras del grupo opositor conformado en Riad, capital saudí, fueron la causa del boicot a las recientes negociaciones en Ginebra, la portavoz de la cancillería María Zajarova afirmó que se presenta un cuadro muy parecido al origen de Al Qaeda, una red terrorista con tentáculos en el Medio Oriente, África y Asia.

Dijo la diplomática en entrevista al canal RT que Osama bin Laden fue un engendro de Estados Unidos, igual que la red terrorista, un proyecto de Washington.

El mismo (bin Laden) a quien (los norteamericanos) presentaron como el luchador por el futuro de su país dirigió los aviones hacia Nueva York "para matar a ciudadanos estadounidenses", subrayó la portavoz.

Observó que el denominado grupo opositor de Riad está fuera del control de los países que lo alimentan como Arabia Saudita, Estados Unidos y Turquía. Quedó demostrado en la manera de cómo actuaron en Ginebra a inicios de febrero. "Llegaron a Ginebra con mucho trabajo, plantaron sus posiciones y abandonaron las negociaciones", ilustró Zajarova.

Deploró, de otro lado, que los grandes medios de comunicación occidentales presten atención hoy a la situación humanitaria en Siria tras casi cinco años de conflicto con saldo de unos 250 mil muertos, 6,6 millones de desplazados y 4,3 de refugiados, según datos de la ONU.

Ignoraron durante algo más de cuatro años los problemas de los civiles sirios que sufren como resultado de las acciones combativas en su territorio y solo hoy los grandes medios y la comunidad internacional conocen sobre la catástrofe humanitaria, espetó la vocera de la cancillería.

Mientras en todo ese tiempo, según la representante oficial, se suministró armas y dinero a los llamados opositores moderados que debían derrocar al presidente legítimo sirio.

Zajarova dijo que ni una sola autoridad o estructura de los países de Occidente que atribuyen a las acciones militares de Rusia en Siria las muertes de civiles ha proporcionado información a la parte rusa que corrobore la destrucción de objetivos civiles por golpes de la aviación de su país.

Contrastó, en tanto, las acciones de Turquía en desmedro de una normalización de la situación en el país árabe. Afirmó que los ataques en el norte de Siria minan todos los esfuerzos conciliados en Múnich para un alto al fuego.

En el Kremlin, el portavoz presidencial Dmitri Peskov catalogó de inadmisibles las acusaciones a las fuerzas aeroespaciales rusas por los bombardeos a un hospital de la organización Médicos Sin Fronteras, en Siria.

El embajador de Damasco en Moscú, Riad Hadad, declaró al canal Rossiya 24 que el hospital en la provincia de Idlib fue destruido por bombardeos de militares estadounidenses.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/84368-confirma-departamento-norteamericano-de-defensa-uso-de-armas-quimicas-por-terroristas-en-siria-e-iraq>



**Radio Habana Cuba**